

Mehrere Wasserschäden in gemeindlichen Gebäuden

Im Gemeindegebiet Künzell gab es in den vergangenen Wochen gleich an mehreren Stellen Wasserschäden. Eine Sperrung der Florenberghalle ist aufgrund eines Defektes an der Regenwassernutzungsanlage in Verbindung mit einer defekten Kanalleitung unumgänglich. Wasser ist unter den Fußboden gelaufen. Ein Teil der Halle und das Foyer müssen getrocknet werden.

Vor eine große Herausforderung stellt ein Schaden in der Kita Gänseblümchen die Gemeindeverwaltung. Alle 4 Gruppen müssen evakuiert werden, da Wasserrohre, die im Fußboden verlegt sind, in mehreren Stellen defekt sind. Als Übergangslösung könnten die Kinder auf 2 Räume in der Kita Zauberwald und jeweils einen Raum in der Kita Zwergenland und Wolkenland untergebracht werden.

Weitere Schäden gibt es am Sportplatz des TSV Künzell und bei der Feuerwehr in Engelhelms. Der TSV Künzell kann den Spielbetrieb vorerst nicht in Künzell austragen, da auf einem Teil des Platzes die Drainage defekt ist. Die Instandsetzung muss möglichst zeitnah erfolgen, um über das gastronomische Angebot bei Heimspielen die Finanzierung des Vereines sicherzustellen. Weiter gab es im Sporthaus des TSV Künzell 2 ungewollte Schadstellen. Die Decke des Duschraums im Erdgeschoss ist durch eine undichte Stelle im Obergeschoss beschädigt worden und ein Schlauch der Kücheneinrichtung war defekt.

Bei der Feuerwehr in Engelhelms wurde ein Wasserschaden in den Sanitärräumen bereits behoben. Jetzt müssen die Instandsetzungsarbeiten noch erfolgen.

Künzell, 12. März 2025


Zentgraf
Bürgermeister